



14.01.2019

## VERGLEICHEN SIE DEN DEKRA STUNDENSATZ!

In der vergangenen Woche veröffentlichte DEKRA die neuen Stundensätze für Karosserie-, Lackier- und Mechanikarbeiten. Wir liefern Ihnen jetzt exklusiv unsere Übersicht über die genauen Veränderungen der [DEKRA Stundensätze für 300 deutsche Städte im colornews.de | schaden.news-Index](#). Jedes Jahr erfasst unsere Redaktion die Werte des Vorjahres und vergleicht diese mit den aktualisierten DEKRA Zahlen.

Auf unserer [interaktiven Karte](#) können Sie deshalb exakt vergleichen, wie stark sich der neue DEKRA Stundensatz in Ihrer Region gegenüber dem vergangenen Jahr geändert hat. Eine einzigartige Vergleichsmöglichkeit für K&L-Betriebe, die es in unserer Branche so nur auf [www.schaden.news](#) gibt.

Für 33 Orte in Deutschland stellen wir darüber hinaus einen Langzeitvergleich von 2014 bis 2019 bereit. Diese Zahlen zeigen: Im Durchschnitt der vergangenen sechs Jahre sind die DEKRA Stundensätze Lack um 24,8 Prozent, Karosserie um 22,3 Prozent und Mechanik um 24 Prozent gestiegen.

Das sind besonders wichtige Informationen für Betriebsinhaber, die mit Kfz-Versicherern und Schadensteuerern über ihre Preise verhandeln. Dabei kommt es weniger auf die absoluten Veränderungen in Euro an, sondern vielmehr auf die Prozentpunkte. Denn diese Veränderungen können gerade für Partnerwerkstätten ein belastbarer Richtwert für die eigenen Verhandlungen sein.

[Christian Simmert](#)